

Besucherandrang zur 30. Motorräder Dortmund

09.03.2014



Nach vier Tagen ist die Motorräder Dortmund zu Ende gegangen. Rund 100.000 Besucher waren zur 30. Ausgabe der größten Frühlingsmotorradmesse in Europa gekommen. In diesem Nachrichtenstück fassen wir nochmal die Fakten und Zahlen zusammen. Außerdem berichten wir über die gefragtesten Themen.

Anmoderation:

Am Sonntag (9.3.) ist nach vier Tagen die Motorräder Dortmund zu Ende gegangen. Rund 100.000 Besucher sind zur Europas größten Frühlingszweiradmesse gekommen. Knapp 500 Aussteller präsentierten ihre neuesten Maschinen und Dienstleistungen.

Das gute Wetter, vor allem am Wochenende, hat für gute Stimmung bei den Besuchern und volle Hallen gesorgt. Viele Jugendliche haben sich über die neuen 125er Maschinen informiert. Auch die 48 PS Motorräder waren ein Highlight auf der Messe. Da dafür die Nachfrage gestiegen ist, reichen für einige Neuheiten die Lieferzeiten bereits bis weit in den Sommer. Außerdem waren Motorradbekleidung und Zubehör sehr gefragt. Große Resonanz fanden bei den Besuchern auch die Sonderschauen und Showbühnen.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Dortmund